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学校みんなで 関わり合おう！

　あけぼの支援学校に娘が入学してから中学部３年まで、自分の子供以外の子どもたちと挨拶をしたり、話を聞いたり

と楽しく過ごして来ました。同様に、多くの先生方とも挨拶をしたり、子どもの成長を聞いたりと、そこには会話がありました。

　しかし、残念ながら今では担任の先生以外とは話す事が少なくなってしまいました。スクールバスを利用して

いる保護者はもっと関わりが無くなっているのではないでしょうか。あの子は新入生？どんな子かな？あの先生は

新任の先生？どんな先生かな?分からないこの状況のままで良いのかな？と思いながらも、何をしていけば良い

のか分からないPTA会長！何か良いアイデアのある方は、どんどん意見して下さい。

子どもたちと先生方と保護者とのつながりがあってのPTA活動だと思っています。

１年間ご協力をお願いします！

 PTA会長

河西 敬

  保護者の皆様方には、新型コロナウィルス

感染禍において、本校の実情のご理解と

感染対策へのご協力をいただき大変感謝

いたしております。今年のスタート時は

「withコロナ」で、少しずつ制限を解除した

活動を考える事ができるのでは?と、期待

していたところもありますが、７月以降の

急激な感染再拡大により、外部の方 に々

自由に学校にお越しいただくことができない

状況が続いております。そんな中、今年は

昨年度以上に「あけぼのブログ」で学校の情報を発信するように学校全体として取り

組んでいます。夏休みまでに４０件ほどの記事をアップさせていただきました。ブログは、

児童生徒の学校生活の様子や本校職員が取り組む様子を、多くの方 に々知っていただく

ことだけではなく、ICT活用の一環として、児童生徒が個 に々情報を見に行く場、一緒に

活動する事ができない他のグループの友達の様子を知る場としても

活用したいと考えています。是非、ご覧いただき、ご意見やご感想を

お寄せいただきたいと思います。

あけぼのブログについて思いやりを持って
皆でつなげよう 笑顔の輪

　児童生徒会では、新型コロナウイルスの感染防止を

踏まえ、三つの基本方針を立てました。 

　一つ目は「あいさつ運動」です。コロナ禍で、役員が廊下

に立ってのあいさつが難しく、テレビで動画を流す・放送

をするなどの方法を考えています。 二つ目は「ふれあい活

動」です。今年度も中央廊下・センター通路にプロフィールカ

ードを掲示し、放送を活用していきたいと思います。三つ

目は「エコ活動」です。ペットボトルキャップの回収、コンタ

クト空ケース・紙パックの回収を考えています。ご協力をお

願い致します。 三つの活動を通して、スローガンを達成出

来るようにし、より良い学校にしていきたいと思います。

児童生徒会長

 依田華音 毎年PTA活動の一環として、（株）イオンビックの「イオン

幸せの黄色いレシートキャンペーン」の団体登録を

行っています。毎月１１日に買い物をしたレシートを

ザ・ビッグ韮崎店で、本校記名のボックスに投函して

いただくことでその合計金額１％分の物品を本校に

助成していただいています。

　今回も「輪りん」を発行できたことに感謝いたします。直接学校での
子どもたちの活動の様子を見られない中、通信を通して家族で話し
たり、笑ったり感動したりしていただき、たくさん褒めてあげてください。
これからも笑顔をお届けしたいと思います。

広報委員会一同

ご協力に感謝
!!

　昨年度より、ＰＴＡ活動の一環として

「スクールフードドライブ」に取り組んで

います。今年度１回目の活動として、６月

２０日（月）から２週間実施し、４５ｋｇの

食品を事務局に届けることができました。

ご協力本当にありがとうございました。

ご協力ありがとうございます！

＼ PTA活動紹介 ／

●保護者環境整備作業
　今年度の保護者環境整備作業を、前期は6/20（月）と7/4（月）に十分な感染対策を行いながら実施することができました。
合計10名の保護者に参加していただき、玄関や交流会館入口周辺の窓ふき作業を、情報交換しながら行っていただくことができました。

●第２回ＰＴＡ理事会＆第１回専門委員会
　年度初めから感染症蔓延の状況の中なかなか実施できなかったＰＴＡ活動ですが、６月１３日（月）に第２回ＰＴＡ理事会・第１回専門委員会を
参集の形で実施することができ、初顔合わせをして今年度のＰＴＡ活動の方向性について考えることができました。

　環境整備へのご協力ありがとうございました。
今回は、回数を分け、場所も縮小しての実施でした。
先生方が段取りをしてくださり速やかに行えました。
ほんの少しでしたが、学校行事にも参加でき良かったです。
お疲れさまでした。
　　　　　　　　　　　　PTA　小林久美
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“りんりん”楽しげでやさしい響きです。それは子どもたちの囁きのようであり、子どもたちを

中心にしてできた幾つもの輪たち「輪りん」という意味を込めました。その輪たちがつながったり、

時には重なったりしながら私たちは毎日を過ごしているのだと思うのです。そしてその輪たちが

ふれ合う時には、やっぱりリンリンと聞こえそうな気がするのです。

あけぼのブログ▶

黄色いレシート   
　　　　　キャンペーン


